

Bericht Städtevergleich Wien – München

vom 7. – 8. September in München

Die Veranstaltung war sehr gut organisiert, sodass man sich wohlfühlen konnte. Alle Münchener waren sehr freundlich und sportlich, das Personal in der Halle war auf Zack, was nicht einfach war bei so vielen Startern – immerhin wurden 50 Bahnen bespielt. Es gab auch ein kleines Hoppala von den Münchner - sie haben nicht in die Ausschreibung geschaut und haben statt einem Trio gleich drei Trios in die Wertung genommen, was die Auswertung verfälscht hatte. Ich wurde darauf aufmerksam gemacht von einem unserer Spieler und habe gleich reklamiert. Es wurde richtiggestellt und somit führten wir um ca. 70 Pins nach den ersten Tag.

Am 2. Tag war das Einzel zu spielen. Da fiel leider eine unserer stärksten Dame aus und somit hatten wir keine Chance auf den Gewinn des Wanderpokales. Wir kämpften bis zum Schluss. Auch am 2. Tag gab es einen kleinen Zwischenfall. Die Schiedsrichter in München sind sehr konsequent: ein Spieler gab Alkohol auf sein Pet, um seinen Ball abzuwischen. Man sah es und ihm wurde der Ball und der Alkohol abgenommen; nach dem Bewerb bekam er beides wieder.

Nun zu den erfolgreichen Platzierungen

Im Doppel Herren A gehörten uns die Plätze 1 - 5

Andreas Pfeifer/ Martin Pfeifer,

Dieter Frisch/ Willi Majefsky,

Ronni Machek/ Berti Wenzl,

Christian Söllner/ Christian Wunsch,

Karl Serloth/ Erich Waser

Im Doppel Herren B gab es die Goldene

für Robert Fürst/Christian Schwarzbauer

Im Doppel C machten die Bronzene das Doppel

Wolfgang Wondratsch/ Dusan Kometter

Beim Doppel Damen gab es die Silberne

für Edith Willibald / Monika Schmotz

Im Trio Bewerb gab es Gold bei den Herren A

für Pfeifer Andreas / Pfeifer Martin / Serloth Karl

bei den Herren B die Goldene

für Robert Fürst/ Christian Schwarzbauer/ Toni Stiel

bei den Herren C die Goldene

für Raimund Pattermann/ Robert Weissenböck/ Walter Fiala

und außerdem die Bronzene

für Wolfgang Wondratsch/ Dusan Kometter/ Alfred Frötschel

Beim Damen Trio gab es die Silberne

für Edith Willibald/ Monika Schmotz/ Christine Gablek

Einzel Bewerbe

Damen A Bronze

für Gerlinde Klöttler

Damen B Bronzene

für Andrea Setik

Damen C Gold

für Monika Schmotz

Damen C Silber

für Christine Fiala

Herren A Bronze

für Martin Pfeifer

Herren B Silber

für Christian Schwarzbauer

Herren C Gold

für Dusan Kometter

und Bronze Herren C

für Wolfgang Wondratsch

Im All Event belegten wir folgende Plätze

Erster Platz für Dusan Kometter mit einem Schnitt von 212,21

beste Dame Monika Schmotz als Fünfte mit einem Schnitt von 178,93

Der Städtevergleich ging mit 36.190 : 35.703 an München

Ich gratuliere herzlich allen Medaillengewinnern und bedanke mich bei allen Spielern von Wien, dass ihr bis zum Schluss gekämpft habt.

Nun noch drei Punkte:

Die Abendveranstaltung im Biergarten hat allen sehr gut gefallen. Das Essen war gut, nur die Kellner und die Küche waren überfordert

Bei der Siegerehrung wurde unser mehrjähriger Seniorenwart geehrt und mit Tränen in die Pension geschickt Alfred geniese jetzt die Zeit ohne Ärger.

Und zum Abschluss:

Nächstes Jahr findet der Städtevergleich am 6. und 7. September 2025 in Wien statt. **Dann holen wir uns den Pokal wieder zurück!!!**

Euer Seniorenwart Christian S.